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随 着 季 节 变
化，越来越冷，起
夜多、憋不住的中
老年人越来越多，
需调养的中老年
朋友可使用固泉

肾宝。该产品由益智仁多肽，覆盆
子多肽，肉桂，芡实，黄芪等提取浓
缩汇聚而成。经配方中的道地食材

超浓缩提取，提炼成小分子活性肽，
易吸收，不含糖，符合检测标准，是
保健养生佳品。

通过新科技生产的【固泉肾宝】，
采用现代小分子活性肽萃取技术，优
于传统制作方法。老百姓用了都说
好。专门针对中老年人肾亏、肾虚、
尿频、尿急、尿不尽、起夜多、睡不好，
尿失禁、夫妻生活有心无力。

重要通知：固泉肾宝来电体验
活动正式开始，每天前 100 名中老
年人打进电话，即可领取体验装 1
份。并可获赠失眠保健贴一盒，仅
限 7 天，数量有限，订完为止。【固
泉肾宝】帮助中老年少起夜，睡个
安稳觉。
申领热线：400-189-2991
手机/微信：186-6370-7419

起夜多 憋不住 来电免费申领体验装1份

10 月 9 日下午，金碧物业株
洲分公司召集 4 名小区业主代表
进行协商。业主黄先生认为，小
区居民每年都支付了物业费，物
业费里本身包含了维修成本，比
如公共区域灯泡、电梯易损配件
更换。其次，楼栋电梯广告收入
属于全体业主所有，但这笔公共

收益被物业公司收取了，为何不
能拿电梯广告收入承担电梯维修
费用？再说了，这次维修电梯的
费用报价为 4800 元，启用维修基
金的额度太低。另外，小区设备
已渐渐老化，若每次维修都要居
民签字，实为繁琐。

一名女性业主代表也建议不

启用房屋维修基金，希望房屋维
修基金用在“刀刃上”，居民可采
取维修费均摊的形式，让电梯售
后公司对故障电梯进行修缮和更
换配件。

其余两名业主代表则不在乎电
梯维修费用形式，只盼望电梯尽快
恢复运行，以解决居民出行难题。

4800元电梯维修费如何支付？

业主投票：不动维修基金，费用均摊
本报讯（株洲晚报融媒体记者/易楚曈）原本动用房屋维修基金即可维修的电梯，但天元

区恒大名都的居民却宁愿凑钱，也不愿意动用房屋维修基金。这是咋回事？

浇花的水“浇”路人头？
园林部门：不足之处会进行整改

本报讯（株洲晚报融媒体记者/
邱鹏）近日，市民钟女士拨打晚报热线
28829110反映，位于中心广场的地下通
道口，浇花的水总是滴到路人头上，水还
流到楼级上，几次看见有路人摔倒。

记者在现场发现，中心广场地下
通道，多个方向的梯级瓷砖上，均发现
水迹，且有滴水产生的黑色污垢。“前
段时间，每次路过都要小心头上的滴
水。”钟女士告诉记者，她看见有老人、
小孩摔伤，特别是夏天滴水特别严重，
这里总是湿漉漉的，老人和小孩都要
搀扶上下楼梯。

在记者采访时，通道口地面有园
林维护人员正在栽种花草，然后用洒
水车水管浇灌，并冲洗地面泥土。积
水顺着梯级流向地下通道。

记者联系了芦淞区园林绿化中
心，该中心游副主任表示，前段时间区
园林绿化中心对中心广场地下通道口
的花箱浇灌系统，进行了改良。考虑
到对路人的影响，由喷洒式改成了滴
灌式。因此对于地下通道梯级处滴
水，不排除地面渗水的可能。

游副主任表示，为了给市民提供
一个美丽的城市环境，区园林绿化中
心提高了更换花箱的频率，每一次更
换会造成地面有泥土，只能进行冲洗，
在冲洗过程中给市民带来的不便，请
市民多多理解，同时会督促养护公司
对工作中的不足进行整改。

11月9日，石峰区夹坡水库，来自
白马村的党员和志愿者们对水库岸边
垃圾进行捡拾、清理。

夹坡水库为饮用水水源一级保护
区，但野泳、垂钓现象在该水库库区屡
禁不止。为保护水源地，白马村村委
会安排人员对库区进行日常维护。同
时，村委会组织党员和志愿者定期在
库区开展义务活动，清理库区垃圾。

记者在采访时发现，当党员和志
愿者在库区捡拾垃圾时，仍有个别垂
钓者在水库垂钓，旁若无人。有志愿
者表示，保护好水源地，需要广大市民
一起参与，提高环保意识。

（株洲晚报融媒体记者/刘平 摄
影报道）

水源保护区出现垃圾

10 月 30 日晚，恒大名都 8 栋
一部电梯突发故障，致使190余户
居民上下楼不便。小区物业公司
当晚停用电梯，并进行检修。经
查，该台电梯限速器已损坏，维修
需更换配件。

恒大名都物业公司——金碧
物业有限公司株洲分公司（以下
简称金碧物业株洲分公司）向长
沙分公司请示，并得到回复：建议
小区物业启用房屋维修基金修缮

故障电梯。
金碧物业株洲分公司按流程

向市房屋维修资金管理中心递交
资料，小区电梯售后公司也给出
4800 元的配件更换报价，并通过
相应部门的价格审定。“所有手续
均办理完毕，就差楼栋的居民签
字了。”金碧物业株洲分公司负责
人刘某说。

据悉，恒大名都小区于 2013
年交房，至今未成立业委会。该

小区8栋想要启用房屋维修基金，
需该楼三分之二或以上的业主签
字同意，方能动用资金。

“可是，8 栋部分业主不同意
签字。故障电梯被停用后，居民
都靠另外一台电梯上下楼，拥挤
和不便程度可想而知。”对此，金
碧物业株洲分公司工作人员也表
示，业主签字达不到法定人数，他
们也没有办法。

刘某解释，物业公司今年上
半年收取的物业费和电梯广告收
入，与日常物业成本不成正比，无
力再负担电梯的维修费用。根据
现行维修基金管理规定，凡权属
为全体业主或部分业主共有，在

使用功能上为全体业主或部分业
主共同服务的房屋共用部位、共
用设备都属于维修基金的可使用
范围。

最后，双方经协商，同意采取
全楼栋居民投票的形式，对“启用

房屋维修金”“费用均摊”“二者均
可”等方案予以选择。目前恒大
名都小区8栋居民已投票同意“费
用均摊”，电梯售后部门也将于明
日上门维修。

电梯出故障已停用一台
居民上下楼不便

维修费谁出？
业主不同意启用维修基金

双方协商
投票选择维修费用“均摊”

本报讯（株洲晚报融媒体
记者/易楚曈）“此前施划的停车
位咋没有了？”11月8日，市民谭
先生致电晚报热线 28829110
称，火花塞厂至宜天二手车市
场约百米的停车位突遭取消，
致使周边商户与居民停车难。

“除厂大门前的几处车位
外，附近无一泊位，车辆久停此
处经常被城管抄牌、罚款，十分
不便。”谭先生抱怨，今年上半
年，火花塞厂人行道左侧辅道曾
施划停车位，可停放 20 余台小
车。但不知为何，这些停车位突
然被取消并加设了隔离栏。

11 月 9 日，记者赶到谭先

生所说位置。火花塞厂门卫表
示，途经此处行人较少，在不影
响通行的情况下，有关部门确实
可以酌情施划一些临时车位，以
解决附近商户的停车难题。

株洲经开区、云龙示范区
城管学林中队中队长李仁杰解
释，谭先生所说位置，城管未曾
规划机动车停车位，人行道左
侧辅道实为非机动车道，设置
隔离桩是为制止机动车违规占
停人行道行为。同时，该区域
因路幅宽度所限，不适宜施划
机动车停车位，市民若有泊车
需求，可停至附近的宜天二手
车市场。

停车位取消 市民咋停车？
云龙城管：该处为非机动车道，未曾规划停车位

▲火花塞厂大门左侧人行道和非
机动车道。记者/易楚曈 摄

▲香博堡小区幸福邻里节活动现场。记者/周蒿 摄
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从“问题小区”变为幸福小区
看看石峰区香博堡小区有哪些“治理经”

一天收到三面锦旗
这群城管好样的

每间隔一米一个圆圈，居民站在圈
内有序等待核酸采样。在今年 8 月份疫
情防控期间，香博堡小区党支部书记袁
金星用家里带来的面粉画的“守护圈”传
开后，成了众多小区效仿的对象。

党员是为居民服务的，干得好不好，
体现在具体行动上。为增强居民对小区
党支部的认同感，支部成员经常带领党
员主动作为，经常到居民家中走访交心，
主动为居民解决实际问题。

结合智慧小区项目建设，小区党支
部创造性引入“时间银行”，将党员志愿
活动的时长折算为志愿服务积分，积分
可以在“时间银行”兑换各种物资，极大
调动党员参加活动的积极性和热情。

数据显示，一年多以来，党员志愿者
在小区开展文明创建、卫生环境清洁、疫
情防控等志愿服务100余次，真正发挥了
小区党员的先锋模范作用。

一支作风过硬的小区党员队伍

2020年7月，经丁山社区党委主持，
由小区党支部牵头的香博堡小区居民议
事会成立。议事会由支部委员、业委会
成员、网格员、栋长代表共同组成，一起
协商小区内的重大事项。

老物业公司监管混乱，重新选聘物业公
司成了议事会要做的第一件大事。但小区
居民有疑虑，积极性不高，不肯参与投票。

为此，党支部发动全体党员逐户做

思想工作，消除居民疑虑，让“选对好物
业，才有好生活”成为小区共识，最终成
功选聘出新物业公司。

新物业公司进驻后,自费安装全新
的智能门禁和道闸系统，短短几个月就
获得居民信赖。今年前3个月，一次性支
付全年物业费的业主超过80%。

“新物业公司进驻以来，小区面貌改
变很大。”业主余先生说。

一个党支部牵头的居民议事会

走进香博堡小区睦邻吧、书画室、健
康室、棋牌室、儿童乐园、空中花园等一
应俱全，居民乐在其中，怡然自得。

小区缺乏党建阵地和居民活动场
所，曾是困扰香博堡小区居民的难题之
一。2020 年 6 月底，由政府投资 200 余
万元将原小区物业用房改造而成的睦邻
吧开始运营。

“多种多样的贴心服务，覆盖从儿童
到老年的各个年龄段，党建活动、小区议
事、居民会客、休闲娱乐、文体活动，都可

以在这里进行。”居民邓女士介绍，睦邻吧
开放以来，她几乎每天都会到这里休闲。

有了活动阵地，香博堡小区党员活
动开展得有声有色，唤醒了小区党员的
党性意识。党员由过去的“要我做”变为

“主动做”，主动向小区党支部靠拢，形成
了争做表率、争当先锋的良好氛围。

庆重阳尊老敬老、迎六一节新时代争
当好少年、端午节包粽子、亲子烘焙……一
系列精彩纷呈的活动，丰富了小区居民的
精神文化生活。

一个小区党支部活动平台

本报讯（株洲晚报融媒体记者/周蒿 通讯员/谭洪汀）“停摆几年的电梯开通，房子不动产
权证办好了，小区里建了睦邻吧，旁边还修建了社区广场……”11月10日，讲起香博堡小区近
两年的变化，居民刘先生有说不完的故事。

香博堡小区位于石峰区铜塘湾街道，由于历史遗留问题多，物业管理混乱，几年前，这里
还是一个居民投诉高发的“问题小区”。2020年，香博堡小区成立党支部，党员带头，主动作
为，一个个难题逐步解决，居民幸福感不断提升。

“多亏有城管队员高效执
法，为我们解决了隐患。”11
月9日，家住荷塘区的刘女士
带着一面写有“执法为民办实
事，为民解忧暖人心”的锦旗
来到市城管局，向城管执法队
员表达居民们的感谢。

原来，刘女士此前投诉新
华二村附近有违建，影响居民
通行，还存在安全隐患。经
查，这是一处存量违建，周边

道路狭窄，处置难度较大。幸
好，在城管执法队员与社区工
作人员耐心劝说下，违建当事
人愿意配合整改拆除，目前已
整改完毕，获得周边居民称
赞。

“我为群众办实事，群众
为我说实话。每一面锦旗，都
是鼓励我们继续踏实工作的
动力。”市城管局有关负责人
说。

拆除违建解民忧

11月9日，芦淞区新泉社
区支部书记李剑代表居民来
到市城管局送锦旗。锦旗上
写的事“高效规范办实事，热
情贴心为居民”。

原来，新泉社区的湘大路
支路建成后没有路灯，十多年
来，居民夜晚出行要带手电筒，
十分不便。

今年6月，得知市城管局
开展“微亮化”工作，居民代表
一起去该局灯饰管理处寻求

支援。
“最初，这条路并未纳入

‘微亮化’工程，得知我们的情
况，他们立即调整了方案。”李
剑说，他们是上午上门反映情
况的，当天下午，灯饰管理处
有关负责人就到现场调研、制
定装灯计划。最终在沿线安
装 11 盏光储一体化立杆灯，
保障整晚为附近居民照亮回
家路。

“微亮化”照亮居民回家路

“只要我一个电话，不管
风里雨里，他们立马来帮忙，
太感谢他们了。”当天，年过七
旬的欧群英从田心曹三村赶
到市城管局，送上一面写着

“关心爱护帮助老人，不是亲
人胜似亲人”的锦旗。

原来，老人长期独居，子
女在外工作，总有照顾不到的
时候。去年起，得知老人的情
况后，市城管指挥中心信息采

集四中队队长唐磊建带着队
员们为她提供“微服务”。

“我们一般是上门帮忙打
扫卫生，做点家务活。”唐磊建
说，如今老人家有需要，就会给
他们电话，大家忙完工作就会
一起去帮忙。

正是这种长期的“微服
务”，获得了老人以及周边邻
里的认可，也拉近了城管和居
民之间的心理距离。

贴心“微服务”拉近心理距离

本报讯（株洲晚报融媒体
记者/伍靖雯 通讯员/邓敏
敏 肖建辉）“你们和我无亲无
故，平日却竭尽所能帮助我，
感谢你们，我为株洲城管点
赞！”11月9日下午，家住石峰
区田心的七旬老人欧群英专
程来到市城管局，为一直给她

提供“微服务”的城管工作者
送锦旗。

巧的是，当天该局还收到
芦淞区新泉社区居委会以及
市民刘女士分别送来的两面
锦旗。一天收到三面锦旗，背
后都有什么样的故事？


